

Respuesta Final de Alegría de Satanás: Sobre «Los judíos», «Hitler», «Nacional Socialismo» y Política

Sumo Sacerdote HC 666

[Nov 14, 2024](#)

Examinemos ahora estos temas candentes que giran principalmente en torno a malentendidos y acusaciones. La Alegría de Satanás no es una organización política.

Como ese es un tema de alto interés, escribo este post para explicar a todos cómo percibimos ese tema.

De una vez por todas, este tema se aclarará ahora y se dejará así. Debemos avanzar hacia el futuro y el futuro está cambiando. No tengo tiempo para repasar constantemente argumentos y reivindicaciones enemigas de hace cien años.

Pasado un punto, la conversación sobre lo que ocurrió hace cien años, es simplemente un intento de pérdida de tiempo por parte del enemigo para calumniar, confundir y establecer falsos paralelismos para confundir a la gente que debería dedicar su tiempo a otros temas: Aprender sobre lo oculto, conocer a los Dioses, transformar sus almas y buscar la iluminación.

Nuestro tiempo invertido aquí debe ser para los temas espirituales y eternos de los Dioses, y no política regionalizada. Aunque siempre permitimos y damos la bienvenida a cualquier interacción sobre estos temas, todos debemos centrarnos en las fuentes superiores de la Verdad que son los Dioses y la Cultura Eterna.

Ciertas Verdades espirituales fundamentales y subyacentes han aparecido en muchas organizaciones políticas en el pasado (y probablemente en el futuro). Sin embargo, la política gira en torno a las realidades políticas y sociales de su contexto temporal. En otras palabras, cada movimiento político y cada creencia política, está relacionada con la dinámica de la época en la que se presentó.

Las verdaderas Enseñanzas basadas en los Dioses no han aparecido sólo en un partido político o en un intervalo histórico.

Personalidades de todas las épocas que han sido consistentes con las leyes de los Dioses, serán destacadas en nuestra sección de Personalidades Satánicas que se publicará próximamente en la Alegría de Satán. Estas personas estaban en el contexto de su tiempo, pero reverberaron las Verdades de los Dioses en ese contexto dado de este tiempo.

Voltaire para los estándares de hoy podría haber sido considerado un «izquierdista» y otros como Tesla eran políticamente desinteresados, mientras que Hitler era la cabeza del Partido Nacional Socialista. Sin embargo, todas estas personas, en su época y contexto, encapsularon ciertas verdades espirituales que debían ser presentadas para que la sociedad y la humanidad tomaran conciencia de ellas.

Las organizaciones políticas y la política son inferiores e infravaloran las Verdades Espirituales de la Ética Eterna, y hacen lo mejor que pueden (o lo peor que pueden) para encapsular algunos de estos ideales más elevados.

Poner en práctica estos ideales más elevados que representamos, tiene buenos resultados consecuentes para la sociedad donde la gente es dirigida. A veces esto ocurre en forma política, pero a menudo nunca ocurre. Si la política o cualquier otra área de la vida, puede seguirlos, eso es algo bueno.

Ahora bien, la Alegría de Satanás promueve ciertas Verdades eternas que no provienen necesariamente «De» ningún partido político, pero que eran Verdades bien conocidas por toda la Civilización Antigua, o por muchas modernas. Simplemente afirmamos que ciertos puntos de vista políticos representan más o menos estas Verdades Eternas.

Debido a la falta de familiaridad con estas Leyes Eternas, muchas personas tienden a confundirlas constantemente con afiliaciones políticas.

La Política y los Políticos, obligados por las necesidades de su Nación, su unidad regional de personas a las que representan, o sus propias limitaciones, pueden adherirse hasta cierto punto a estas Verdades. Por eso hay enfrentamientos en toda la Tierra. Tienen que actuar en ese contexto.

Eso no significa que necesariamente aprobemos o creamos en las acciones de cualquier movimiento político, que pueda promover o encapsular estas leyes. No tienes que favorecer o seguir a ningún líder político debido a las creencias expresadas en la Alegría de Satanás.

No somos el Partido NSDAP de 1930, no somos políticos. Sólo estamos cubriendo segmentos específicos de la historia y consideramos que ciertos individuos (de este u otro partido, o no políticos) han sido justos y nobles en su emprendimiento de las Leyes Eternas de los Dioses.

Sí, consideramos que debido a las realidades políticas y a la calumnia judía, el partido NSDAP y muchos otros en la historia han sido muy incomprensidos, tergiversados y calumniados sin fin. Creemos que la historia tendrá una visión más objetiva con el paso del tiempo y que el dominio judío de la información dejará de censurar la comprensión histórica, espiritual y social.

La Alegría de Satanás es solo la Alegría de Satanás, es una organización Espiritual que da la bienvenida a todos los Gentiles a participar con los Dioses, entender sus leyes y estatutos y expandir sus vidas, sin importar quienes son o de donde son.

Estamos por encima de la política y la observamos, pero no vamos a entrometernos en todos los pequeños detalles de la política que van y vienen con su tiempo y contexto. Ciertas épocas y políticas están en el pasado; en el futuro serán sustituidas por otras ideas, y éstas por otras.

Pero la Verdad que compartimos aquí, es eterna e inquebrantable, dentro del núcleo de la existencia misma. Pasado ese punto, todo vendrá y se irá.

El valor de un individuo no está ligado «a su biología» únicamente, está ligado a sus acciones, méritos, ética y contenido de su carácter.

Irónicamente también, mucha gente no observa la realidad. Estamos aquí personas de, literalmente, todas las Naciones de la Tierra, reunidas bajo la Gran Cultura. Queremos decir de cualquier parte, de todos los rincones de la Tierra. Y aún así, se nos dice que de alguna manera somos «nazis» en el sentido tradicional que pretende el enemigo de lo que fue el «nazismo».

La clave aquí, es que el enemigo usa la palabra «Nazi» para entrometarse en la política con la comprensión de la comprensión pura de la realidad; quienquiera que entienda la realidad fundamentalmente, es un «fanático», un «Satanista», un «Diablo», un «Hereje» y muchos otros títulos como se ha movido en el continuo avance del tiempo. Ahora, durante este tiempo, solo usan el termino general «Nazi» y eso es una táctica de manipulación psicológica.

Puedes ser de izquierdas, o de derechas, o ser un fascista, y aún así estar iluminado en todo lo que tenga que ver con las leyes espirituales del cosmos.

No importa donde seas también, si sabes ciertas cosas, siempre serás un nazi en 2024. Así que algunos de nosotros ya no tenemos problema en ser llamados de cualquier manera por el enemigo, ya que entendemos que ellos ya no pueden definir nada. Sólo utilizan palabras de moda emocionales.

Cualquier persona de cualquier color, afiliación política, no importa lo que haga o deje de hacer, se le pone una etiqueta determinada para demonizarla.

Tomamos distancia y miramos a todos los pueblos y pensamos en lo siguiente: Las personas deben tener sus culturas (nosotros restauramos la cultura central), las personas deben tener dignidad biológica, todos los gentiles tienen potencial para crecer, y cuando este crecimiento se hace de acuerdo a las leyes naturales, como las leyes de uno respetando su integridad biológica (lo que llamamos «raza»), las cosas siempre son mejores para las personas que siguen estas leyes.

Las anteriores no son leyes políticas escritas en papeles, son leyes que establece la propia naturaleza. La naturaleza misma existía antes de la formación de cualquier «partido político» que vino después, para expresar estas leyes, en el contexto de su propio tiempo y de las necesidades políticas de ese tiempo.

Las implicaciones de la política en torno a estos temas, son parte del análisis político y no necesariamente nuestra propia tarea para participar en ella.

Por ejemplo, el Partido Republicano ahora mismo en los Estados Unidos, algunas personas en él, defienden la noción general de la Libertad de Expresión. Sabemos que basarse en leyes superiores, promover los valores, es algo muy bueno. Eso no significa que seamos el Partido Republicano o el Partido Demócrata.

Tampoco seguimos y condonamos ninguna «creencia» política o acciones que vayan en contra de las Reglas de Satanás o las reglas del cosmos. Muchas de las políticas actuales violan altamente la integridad de las personas tanto a nivel biológico como existencial.

Tomemos un tema generalizado: Que es bueno que la gente tenga bebés. Algunas personas dirán que como apoyo esto plenamente, debo estar en contra del «derecho al aborto». Son dos temas excluyentes; una sociedad tiene que ser fructífera, y sí, creemos que las mujeres deben tener estos derechos en situaciones muy negativas.

Debido a la manipulación emocional, a la gente se le dice que si defiendes las familias numerosas y los seres humanos sanos, de alguna manera también debes estar en contra del derecho al aborto. Son dos temas que se excluyen mutuamente, no son el mismo tema.

La gente se confunde con estas etiquetas, que son emocionalmente abusivas y no lógicas.

Lo que llamamos «conocimiento racial» es en realidad parte de la ciencia de la biología y la fisonomía, pero también está relacionado con la ciencia del comportamiento. Las especies en la naturaleza a lo largo del tiempo y su diferenciación en el tiempo de existencia, acumulan ciertos rasgos de comportamiento.

Estos rasgos pueden ser compatibles o incompatibles con otras especies de su entorno, y en el peor de los casos pueden producirse guerras y competiciones violentas, cuando estas especies se ponen en el mismo hábitat.

En el contexto de las Naciones que creamos los humanos, si lo intentamos en casos como el de la Civilización Occidental, observamos que puede haber división, enfrentamientos, pero también se da el caso de que las personas pueden construir cosas buenas juntas hasta donde se mantengan en orden. Sin embargo, cuando este orden se altera, las diferentes personas tienden a cuidar «de los suyos» y entonces pueden producirse enfrentamientos violentos entre ellos.

Tomar «conciencia» de esto no es necesariamente un tema político, es una observación de las leyes de la naturaleza y del mundo. Cuando uno toma conciencia de la existencia biológica, de la suya y de la de los demás, entonces es capaz de articular ciertas comprensiones ulteriores.

Muchas personas tienden a sacar las cosas de contexto porque enseñamos el «conocimiento prohibido» anterior, que facilita la autocomprensión y la comprensión natural. En ese contexto, somos «los malvados».

A otras personas tampoco les gusta el hecho de que compartamos conocimientos ocultos, que facilitan la comprensión en lo que respecta a los reinos invisibles. En ese contexto, somos «herejes».

En la Edad Media, el conocimiento de las Matemáticas estaría igualmente prohibido y probablemente a uno le llamarían «hereje» por saber Astronomía o cualquier otra ciencia oculta. En este contexto, «somos secuaces del diablo».

Expresar una opinión sobre los temas de la Astronomía en la Edad Media, y calificarla de ciencia justa, probablemente equipararía a alguien con ser un «Peligroso Hereje Diabólico» que «quiere que las almas de los humanos ardan por estudiar Astronomía».

Sin embargo, esto forma parte de un argumento calumnioso, y no es la verdad. La verdad es que la persona es simplemente alguien que quería estudiar o promover la astronomía. Y que no había nada malo fundamentalmente en la Astronomía.

Afortunadamente, hoy sabemos que es así y la sociedad ha evolucionado más allá de ese chantaje.

De forma similar, quien se atreve a mencionar algo relacionado con la raza ahora, es probablemente equiparado con otros extremos como «intolerante», «odioso», «nazi», o incluso un promotor de un supuesto y nunca ocurrido holocausto. Sin embargo, ese es su propio argumento y no la realidad.

La realidad es que uno toma conciencia de ciertas leyes que nos engloban a todos, y si uno elige o no llegar a ciertos extremos, es su propia elección.

El conocimiento de las leyes biológicas o raciales, no va a crear el «odio» anticipado en la humanidad. En los próximos 100 o 200 años, miraremos atrás y comprenderemos que era necesario analizar a los seres humanos y entender de dónde venimos.

Por último, me preguntarán probablemente por nuestra postura con respecto a los judíos. La postura que tenemos hacia ellos como unidad biológica, cultural, étnica y religiosa, no se debe a las mismas razones exclusivas por las que los nacionalsocialistas mantenían estos puntos de

vista (aunque también son un factor en el contexto más amplio de la historia).

Los nacionalsocialistas tenían su propio contexto regional de ideas al respecto (lo que esta unidad de personas hizo contra «Alemania») y sólo tocaron un poco temas más generalizados, como que son una amenaza internacional para otros pueblos.

Nuestra postura contra ellos, que nunca cambiará, se debe a sus efectos hacia todos los demás miembros de la humanidad, su sacrilegio religioso, y su guerra de eones contra los Dioses y su pueblo, que ha tomado muchas formas, desde la guerra religiosa, a la infiltración, a tratar constantemente de tomar el control de ellos, todas las acciones derivadas de su cultura muy antigua que se basó en la esclavitud y el abuso como un *modus operandi* dado para estas personas.

Muchos otros pueblos en particular en este mundo, ya sean blancos, árabes, chinos, o cualquier otro como los hindúes, también reconocen la misma cuestión de su influencia, y lo hacen desde su propio contexto particular. Ninguna de estas personas querría que se produjeran estos ataques injustificados contra ellas; eso no significa que estén necesariamente afiliadas políticamente o que formen parte del ámbito político.

Reconocemos los derechos a la existencia biológica, a la continuación y a la evolución de todos los seres humanos de la tierra, de todas las razas, y todas las personas deben tener esta capacidad. El hecho de que comprendamos esta realidad no significa nada negativo.

Ahora bien, en el plano personal de la vida de las personas, no imponemos nada. Más bien, hacemos hincapié en que ciertos cursos de acción son mejores que otros. No se echa a nadie de los gentiles, nunca se maltrata a

nadie, y todos son vistos como una imagen potencial de los Dioses en la tierra.

Amamos a todos los gentiles y eso es el 99% de la población humana. Otras «religiones» odian y discriminan a cantidades de hasta el 60% del resto de la población humana. Aún así se les permite «existir» y expresar esa opinión.

Los musulmanes predicán abiertamente sobre la Yihad, y los judíos predicán abiertamente que deben esclavizar a todo el planeta. En el primer caso esto involucra al 60% de los pueblos humanos inocentes de la tierra, y en la última declaración de los judíos, esto involucra el odio a cerca del 99% del resto de la población humana.

Los judíos sólo buscan defenderse a sí mismos y a la humanidad de los peligrosos avances de estos peligrosos programas de muerte, que históricamente tienen todos raíces judías.

Así que nos preocupamos por el 99% de los seres humanos de la tierra, y por el 1% no considero que sea una respuesta adecuada que debemos dar todo el tiempo. Si ese 1% decidiera rectificar, llegaríamos al 100%. Pero, ¿ocurrirá esto alguna vez? Probablemente nunca.

Cuando estas «Religiones» respondan acerca de su odio a cantidades desmesuradamente grandes de la población humana, entonces consideraremos responder más acerca de este tema nosotros también.

Tampoco buscamos violencia, ni ataques, ni amenazas materiales a ninguno de ellos. Por lo tanto, ¿dónde está el problema, que recemos para que no ataquen y asedien al 60% y 99% que tienen como objetivo para la esclavitud forzada o la asimilación?

Así que si alguien en la Alegría de Satanás se siente culpable por el hecho de que no nos gusten los judíos, recuerde que su anterior afiliación religiosa le ha enseñado a odiar a todos los que no forman parte de usted. No hay un odio de esta naturaleza en la Alegría de Satanás, ni por ninguna gente de ningún credo o color.

Sólo se asume una postura defensiva contra las personas que explícitamente y durante siglos declaran que quieren eliminar a nuestra especie y a nuestros Dioses de la faz del planeta. Nada más.

Nos reservamos el derecho a detestar a los enemigos culturales ancestrales y abusivos con todos los demás pueblos, que a todos los efectos representan sólo una pequeña minoría.

El enemigo odia y busca esclavizar y abusar del 99% de la humanidad, los «Goyim» o Gentiles. Lo dicen abiertamente.

Nos reservamos el derecho a estar a la defensiva contra esto y a cerrar las puertas a este 1% con derecho ahora y para siempre, para que el 99% de la gente no se convierta en gazatíes y palestinos, como el enemigo admite explícitamente que quiere hacer.

Somos el bando bueno, algo observable tanto por las acciones como por la realidad estadística y la observación literal de la misma.

Cualquier otra cosa es culpabilización emocional y galimatías de los judíos y de la verdadera gente de la violencia y la sangre, que quieren inutilizar incluso a una pequeña unidad de gente cuerda que quiera poner fin a los disparatados planes de abuso mundial que tienen preparados.

Por lo tanto, uno debe despojarse de cualquier falso sentido de culpa y de otras culpabilizaciones entre ellos, porque nunca hacemos esto aquí y es sólo confusión emocional derivada de la manipulación enemiga. Nuestra postura siempre ha sido clara en ese tema.

Si alguien también se pregunta sobre «mí» como líder de la Alegría de Satanás, la Alegría de Satanás es mi única fe, afiliación, religión, creencia, sustancia y ser. No, no formo parte de ningún movimiento político ni nada parecido. He superado ese contexto hace mucho tiempo; si se habla bien de alguien, eso no significa necesariamente que yo lleve su bandera. La única bandera que conozco y he conocido es la bandera de los Dioses y la Alegría de Satanás. No cualquier bandera política.

Todo lo demás, forma parte de una observación objetiva de lo que es más o menos coherente con las Leyes Eternas de los Dioses. Eso es todo.

Creemos en Individuos que caminen por la senda de los Dioses y lo expresen plenamente; eso se reflejará luego en otras personas, y a su debido tiempo se creará una sociedad mejor. En este contexto, somos individualistas.

También creemos que la humanidad como colectivo, cuanto más adapte los consejos de los Dioses, también va a mejorar en su conjunto. Pero nada va a suceder sin que primero cambien los individuos, que es el primer peldaño para cualquier desarrollo posterior.